6 MÁLAGA

Lunes 06.05.13

## De la Torre contradice a Griñán y sostiene que no ve peligrar los fondos europeos para el metro



El alcalde de Málaga vuelve a pedir «coherencia» al presidente de la Junta en su proyecto y que respete lo pactado

MALAGA. Una parte importante de las obras del metro de Málaga están financiadas con préstamos del Banco Europeo de Inversiones (BEI): 325 millones de euros. El pasado viernes, el presidente andaluz, José Antonio Griñán, alertó desde Almería que el conflicto entre el Ayuntamiento de la capital y la Consejería de Fomento y Vivienda - en manos de IU en virtud del pacto de gobierno con el PSOE en el Ejecutivo regional-sobre el trazado del kilómetro y medio del tramo Guadalmedina-Malagueta (soternado o en superficie) puede hacer peligrar la financiación europea para esta infraestructura. No lo cree asi el alcal-

de de la capital, Francisco de la 1orre, quien ayer sostuvo que el retraso en las obras no supone una amenaza para ese dinero.

«No veo ningún motivo para que se pongan en peligro los fondos europeos. La reflexión que tiene que hacer la Junta y el presidente Griñán, el primero, es por qué se está tardando tanto en hacer el metro», afirmó De la Torre, según declaraciones recogidas por la agencia Europa Press tras la participación del regidor en los actos oficiales con motivo del Dia de Europa celebrados este domingo en la plaza de la Constitución de la capital.

En la línea con su argumentación de los últimos meses para oponerse al trazado en superficie al paso del metro por la Alameda y el Parque, Francisco de la Torre reiteró que si no hay dinero para acometer las obra en todo su trazado, se ejecute por plazos –en este sentido, el Ayuntamiento propone que en lugar de hacer todo el tramo hasta La Malagueta, en una primera fase se llegue a la plaza de la Marina y cuando haya disponibilidad se llegue al final – «Si hay dinero, como decía el presidente Griñán hace pocos dias, pues que se ejecute como estaba previsto» apostilló.

En este sentido, el alcalde de Málaga instó al presidente de la Junta



De la Torre y Caneda. :: Á. CABRERA

a que tenga «coherencia» y respete los acuerdos firmados hace una década para que el metro discurra soterrado. «Griñán no puede mirar impasible cómo una consejería quiere cambiar ese proyecto. No lo puede tolerar, tiene que ser coherente con

## LAS FRASES

Francisco de la Torre

«No veo ningún motivo para que se pongan en peligro los fondos europeos»

«Griñán no puede mirar impasible cómo una consejería quiere cambiar ese proyecto»

sus proyectos, sus propuestas y sus palabras», aseguró De la Torre.

Cuando Fomento lanzó el pasado martes un ultimátum al anuncia que, con o sin autorización municipal, iba a sacar este mes a concurso la construcción del tramo que discurre por el Centro de Málaga, el regidor pidió diálogo. Ayer, Francisco de la Torre, volvió a tender la mano a la consejería. «Por parte del Ayuntamiento, el diálogo está garantizado», manifesto. A este respecto cabe recordar que José Antonio Griñán, el pasado viernes, desautorizó a la consejera Elena Cortés al pedirle que no se puede abandonar la via del diálogo.

## «El PSOE no debe interpretar las sentencia del Constitucional»

Francisco de la Torre manifestó ayer que «no es el PSOE el que debe interpretar la sentencia del Tribunal Constitucional (TC)», que anula la potestad de las grandes ciudades de nombrar miembros de la junta de gobierno a personas sin acta de concejal electo, y aseguró que desde el Ayuntamiento «la estamos estudiando».

De la Torre respondió así a

De la Torre respondio asi als declaraciones de la portavoz socialista en el Consistorio, María Gámez, que pidió este pasado sábado al regidor el «cese inmediato» de los tres concejales no electos del equipo de gobierno (Diego Maldonado, Esther Molina y Miguel Briones) y que sus sueldos se destinasen a fines sociales.

De la Torre contestó a la portavoz socialista: «Ellos –en referencia a la Junta de Andalucíapueden dedicar a políticas sociales los cientos de miles de euros que gastan en dar 'pluses' para viviendas a los consejeros y altos cargos de la administración regional, algo que hemos sabido hace poco tiempo y demuestra la falta de transparencia de la Junta».

1 de 1 06/05/2013 8:44